

# Schule -Werte -Judo

Ein Projekt der Pfefferackerschule stellte sich vor.

Am Freitag, 17.11. stellten die Schülerinnen und Schüler der Pfefferackerschule das Projekt "Werte Schule Judo" vor. In 10 Wochen hatte jede Klasse je 2 Stunden Judo kennengelernt - nicht nur den Sport, sondern auch die dahinter steckenden Werte.



In der Turnhalle des Leibnizgymnasiums konnte man beobachten, wie ernsthaft und mutig, aber auch rücksichtsvoll und freundschaftlich die Kinder miteinander umgingen. Gratulation der Schule, die durch ihr engagiertes Personal ein wirklicher Leuchtturm in unserem Stadtteil ist!